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Prot. n. 2488 

 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE 

del giorno 3 marzo 2023 

 

Seduta II - Anno 2023 

 

Il giorno tre marzo duemilaventitré (03/03/2023), in presenza nella sala consiliare di via 

Ranieri, ai sensi del regolamento, si è riunito il Consiglio comunale, come da avviso datato 27 

febbraio 2023, prot. n. 1867, in seduta straordinaria di prima convocazione. 

Il Presidente Giorgio Maria Agnello provvede alle formalità di apertura del Consiglio 

comunale. All’appello eseguito dal Segretario comunale, Giuseppe Benedetti, su disposizione 

dello stesso Presidente, risultano: 

 

  Presente Assente 

1 Fabrizio Gareggia (Sindaco) X  

2 Agnello Giorgio Maria Antonio (Presidente) X  

3 Andreoli Diego X  

4 Stoppini Luna X  

5 Pantaleoni Silvana X  

6 Brilli Mauro X  

7 Ursini Giacomo  X 

8 Diotallevi Giulio X  

9 Gerarchini Serena  X 

10 Ortolani Fabiano X  

11 Trombettoni Federica X  

12 Properzi Biagio  X 

13 Cipriani Marianna X  

 

e, quindi: PRESENTI 10 - ASSENTI 03 

 

 

Risultato che i presenti sono in numero legale per la validità della seduta, ai sensi del 

regolamento per il funzionamento del Consiglio, il Presidente del Consiglio comunale, Giorgio 

Antonio Maria Agnello, dichiara aperta la riunione alle ore 19:09. 

 

La seduta, in sessione straordinaria di prima convocazione, è pubblica. 

Presiede il Presidente del Consiglio comunale, Giorgio Antonio Maria Agnello. 

Partecipa il Segretario comunale, Giuseppe Benedetti. 

È presente l’assessore Lucia Paoli. 
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Dell’intera seduta è eseguita la registrazione audiovisiva; ai sensi del regolamento del 

consiglio comunale; gli interventi dei componenti il consiglio, trascritti dal supporto 

audiovisivo, sono allegati al presente processo verbale come parte integrante. 

 

******* 

 

Il Presidente del Consiglio comunale, pertanto, in prosieguo di seduta, chiede al Sindaco 

se abbia comunicazioni per il Consiglio. 

 

Il Sindaco non ha comunicazioni da fare. 

 

Il Presidente raccomanda, nel caso di interventi, di parlare vicino al microfono. 

 

Passa, quindi, all’argomento iscritto all’ordine del giorno della seduta odierna come 

 

argomento n. 1 

 

(proposta n. 9/2023) 

 

 Iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari e che ha il seguente oggetto: 

 Approvazione del processo verbale della seduta del 10 febbraio 2023. 

 

Nessuno proponendo osservazioni, i verbali si intendono approvati dai componenti presenti 

(con la dichiarazione di astensione della Consigliera Cipriani, perché assente alla seduta del 

10 febbraio 2023). 

 

******* 
 

Il Presidente del Consiglio comunale, in prosieguo di seduta, passa, quindi, all’argomento 

iscritto all’ordine del giorno della seduta odierna come 

 

argomento n. 2 

 

(proposta n. 8/2023) 

(DELIBERA N. 6-03/03/2023) 

 

iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari e che ha il seguente oggetto: 

Acquisizione in concessione di godimento con diritto d’acquisto di un immobile da 

destinare a magazzino del Comune nella Zona Industriale di voc. Stradone. 

Determinazioni. 

 

Illustra l’argomento il Sindaco Gareggia. 

 

Entra alle ore 19:11 la consigliera Gerarchini: presenti n. 11. 

 

Terminata l'illustrazione, il Presidente apre la discussione, nella quale intervengono: 

Cipriani, Gareggia. 
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Il Presidente, chiusa la discussione, dà la parola per dichiarazione di voto ai consiglieri: 

-- 

 

Chiuse le dichiarazioni di voto, di seguito, pone in votazione la proposta di deliberazione 

in oggetto (al n. 2 dell'o.d.g.: Acquisizione in concessione di godimento con diritto 

d’acquisto di un immobile da destinare a magazzino del Comune nella Zona Industriale 

di voc. Stradone. Determinazioni.) 

 

Eseguita la votazione, in forma palese, per alzata di mano, che dà il seguente risultato: 

 

Presenti 11  

Astenuti 3 Ortolani, Trombettoni, Cipriani. 

Votanti 8  

Favorevoli 8  

Contrari 0  

 

il Presidente ne fa la proclamazione e dichiara approvata la proposta di deliberazione in 

oggetto, che prende il numero 6 del registro delle deliberazioni, anno 2023. 

 

Il Presidente pone, quindi, in votazione, in forma palese per alzata di mano, l'immediata 

eseguibilità del provvedimento, che viene approvata, avendo riportato il seguente risultato: 

 

Presenti 11  

Astenuti 3 Ortolani, Trombettoni, Cipriani. 

Votanti 8  

Favorevoli 8  

Contrari 0  

 

******* 

 

Il Presidente del Consiglio comunale, in prosieguo di seduta, passa, quindi, 

all’argomento iscritto all’ordine del giorno della seduta odierna come 

 

argomento n. 3 

 

(proposta n. 11/2023) 

 

iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari e che ha il seguente oggetto: 

Proposta ai sensi del D.Lgs. 50/2016 e s.m.i. art. 183, comma 15, relativa alla 

“programmazione, realizzazione e gestione di un tempio crematorio e dell’ampliamento 

del cimitero del Comune di Cannara capoluogo, da realizzarsi in project finance. 

Approvazione progetto preliminare. 

 

Il Sindaco Gareggia comunica l’intenzione di ritirare l’argomento per approfondimenti. 

 

Il Presidente ritira l’argomento. 
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******* 

 

Il Presidente del Consiglio comunale, in prosieguo di seduta, passa, quindi, 

all’argomento iscritto all’ordine del giorno della seduta odierna come 

 

argomento n. 4 

 

(proposta n. 10/2023) 

(DELIBERA N. 7-03/03/2023) 

 

iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari e che ha il seguente oggetto: 

Delocalizzazione di un edificio esistente destinato a magazzino situato all’interno 

dell’area classificata dal P.A.I. in fascia di pericolosità idraulica “A” ex punto 2 

dell’allegato “A” alla DGR 853 del 13 luglio 2015. Ditta proponente Morelli Rita – 

Frenguelli Andrea – Bonamente Alice. Approvazione progetto e schema di convenzione. 

 

Illustra l’argomento il Sindaco Gareggia. 

 

Terminata l'illustrazione, il Presidente apre la discussione, nella quale intervengono: --. 

 

Il Presidente, chiusa la discussione, dà la parola per dichiarazione di voto ai consiglieri: 

-- 

Chiuse le dichiarazioni di voto, di seguito, pone in votazione la proposta di deliberazione 

in oggetto (al n. 4 dell'o.d.g.: Delocalizzazione di un edificio esistente destinato a magazzino 

situato all’interno dell’area classificata dal P.A.I. in fascia di pericolosità idraulica “A” ex 

punto 2 dell’allegato “A” alla DGR 853 del 13 luglio 2015. Ditta proponente Morelli Rita 

– Frenguelli Andrea – Bonamente Alice. Approvazione progetto e schema di convenzione) 

 

Eseguita la votazione, in forma palese, per alzata di mano, che dà il seguente risultato: 

 

Presenti 11  

Astenuti 0  

Votanti 11  

Favorevoli 11  

Contrari   

 

il Presidente ne fa la proclamazione e dichiara approvata la proposta di deliberazione in 

oggetto, che prende il numero 7 del registro delle deliberazioni, anno 2023. 

 

Il Presidente pone, quindi, in votazione, in forma palese per alzata di mano, l'immediata 

eseguibilità del provvedimento, che viene approvata, avendo riportato il seguente risultato: 

 

Presenti 11  

Astenuti 0  

Votanti 11  

Favorevoli 11  

Contrari 0  
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******* 

Essendo esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’ordine del giorno, il Presidente 

chiude la riunione e toglie la seduta alle ore 19:27. 

 

Le proposte di deliberazione trattate e adottate nel corso della seduta, unitamente agli 

allegati, sono depositate agli atti del Comune. 

 

Al presente processo verbale sono allegati i documenti seguenti: 

 

Allegato n.  

1 --- 

2 --- 

3 --- 

 

Dal presente processo verbale saranno estratte le deliberazioni votate nella seduta, che 

saranno pubblicate all’albo pretorio dell’ente ai sensi dell’art. 124 del TUEL. 

 

Letto e sottoscritto. 

 

Il Presidente del Consiglio comunale                                         Il Segretario comunale 

f.to Giorgio Antonio Maria Agnello                                         f.to Giuseppe Benedetti
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Resoconto stenografico integrale 
Seduta 3 marzo 2023 
venerdì 03 marzo 2023 
 

Resoconto da supporto digitale 

 

Presidente del Consiglio 

Agnello Giorgio Maria Antonio 

 

Segretario Generale 

Benedetti Giuseppe 

 

  



 

Comune di 
Cannara Seduta 3 marzo 2023 del 03 marzo 2023 

 

COMUNE DI CANNARA 
Piazza Valter Baldaccini, 1 - 06033 Cannara (PG) 
Tel. +39 0742 731811 - Fax 0742/731824 
Casella PEC: comune.cannara@postacert.umbria.it 

7 

 

 

INDICE DEGLI INTERVENTI

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  .......................................................................... 8 

BENEDETTI GIUSEPPE - Segretario Generale  ......................................................................................................... 8 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  .......................................................................... 8 

GAREGGIA FABRIZIO - Sindaco  ............................................................................................................................... 8 

1 - Approvazione del processo verbale della seduta del 10 febbraio 2023. 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  .......................................................................... 9 

CIPRIANI MARIANNA - Consigliere Minoranza  ......................................................................................................... 9 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  .......................................................................... 9 

2 - Acquisizione in concessione di godimento con diritto d’acquisto di un immobile da destinare a magazzino 

del Comune nella Zona Industriale di voc. Stradone. Determinazioni. 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  .......................................................................... 9 

GAREGGIA FABRIZIO - Sindaco  ............................................................................................................................... 9 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 10 

CIPRIANI MARIANNA - Consigliere Minoranza  ....................................................................................................... 10 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 12 

GAREGGIA FABRIZIO - Sindaco  ............................................................................................................................. 12 

CIPRIANI MARIANNA - Consigliere Minoranza  ....................................................................................................... 13 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 13 

CIPRIANI MARIANNA - Consigliere Minoranza  ....................................................................................................... 13 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 13 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................................................. 13 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................................................. 14 

3 - Proposta ai sensi del D.lgs. 50/16 e s.m.i. art. 183 comma 15, relativa alla “Progettazione, realizzazione e 

gestione di un tempio crematorio e dell’ampliamento del cimitero del Comune di Cannara capoluogo, da 

realizzarsi in project finance”. Approvazione progetto preliminare. 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 14 

GAREGGIA FABRIZIO - Sindaco  ............................................................................................................................. 14 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 14 

4 - Delocalizzazione di un edificio esistente destinato a magazzino situato all’interno dell’area classificata dal 

P.A.I. in fascia di pericolosità idraulica "A" ex punto 2 dell’allegato "A" alla D.G.R. 853 del 13 luglio 2015. Ditta 

proponente Morelli Rita - Frenguelli Andrea - Bonamente Alice. Approvazione progetto e schema di 

convenzione. 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 15 

GAREGGIA FABRIZIO - Sindaco  ............................................................................................................................. 15 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 15 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................................................. 15 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................................................. 16 

AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO - Presidente del Consiglio  ........................................................................ 16 

  



 

Comune di 
Cannara Seduta 3 marzo 2023 del 03 marzo 2023 

 

COMUNE DI CANNARA 
Piazza Valter Baldaccini, 1 - 06033 Cannara (PG) 
Tel. +39 0742 731811 - Fax 0742/731824 
Casella PEC: comune.cannara@postacert.umbria.it 

8 

 

 
 

 

 AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Buonasera a tutti. Iniziamo il Consiglio Comunale e facciamo l'appello.  

 

 
BENEDETTI GIUSEPPE 

Segretario Generale 

Gareggia: presente; Agnello: presente; Andreoli: presente; Stoppini: presente; Pantaleoni: 

presente; Brilli: presente; Orsini: assente; Diotallevi: presente; Gerarchini: assente; Ortolani: 

presente; Trombettoni: presente; Properzi: assente; Cipriani: presente. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Raccomando a tutti coloro che interverranno di parlare vicino al microfono, all'ultimo Consiglio alcuni 

interventi non sono stati registrati. Iniziamo subito, ci sono comunicazioni Sindaco? 

 

 
GAREGGIA FABRIZIO 

Sindaco 

No, nessuna comunicazione. 

 

 

1 Punto 1 ODG  

Approvazione del processo verbale della seduta del 10 febbraio 2023. 

Allora iniziamo: “Approvazione del processo verbale della seduta del 10 febbraio 2023”. 
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AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Se non ci sono… 

 

 
CIPRIANI MARIANNA 

Consigliere Minoranza 

Guardi io mi astengo solo perché nell'ultimo Consiglio ero assente. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Benissimo, allora un astenuto e nove...  

 

2 Punto 2 ODG  

Acquisizione in concessione di godimento con diritto d’acquisto di un immobile da destinare a 

magazzino del Comune nella Zona Industriale di voc. Stradone. Determinazioni. 

Passiamo al secondo argomento: “Acquisizione in concessione di godimento con diritto di acquisto 

di un immobile da destinare a magazzino del Comune nella Zona Industriale di voc. Stradone”. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco.  

 

 
GAREGGIA FABRIZIO 

Sindaco 

Grazie Presidente. Allora questa è sostanzialmente una deliberazione che autorizza 

l’Amministrazione comunale a dar seguito all'acquisizione in godimento di un immobile, che è stato 

individuato attraverso procedura ad evidenza pubblica, nella zona industriale di Cannara. Un 

immobile da adibire a magazzino comunale. Attualmente il Comune aveva da lungo da tempo in 
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locazione un immobile che però era decentrato rispetto al centro abitato e quindi presentava diverse 

criticità anche da un punto di vista dell'utilizzo, ma soprattutto comportava un esborso economico 

importante, sebbene mitigato dal subaffitto che era stato concesso alla SIA. Con questa procedura 

abbiamo individuato un immobile che è ubicato nella zona artigianale, quindi distante dal centro 

storico, ma in ogni caso è un immobile adiacente al centro RAEE, un immobile più recente e che 

presenta delle condizioni anche di conservazione migliori, ma soprattutto diciamo sono state 

individuate delle condizioni economiche molto più vantaggiose. L'operazione che viene posta in 

essere quella del rent to buy, cioè per un periodo di tempo il Comune sarà affittuario di questo 

immobile pagando dei canoni di locazione che poi al momento dell'esercizio dell'opzione di acquisto 

verranno scomputati dal prezzo, che è già determinato nella fase di sottoscrizione del contratto, 

quindi nella fase iniziale e ammonta a 200.000 euro. Tenete presente che questo immobile oltre ad 

essere un immobile che ha, come dicevo, delle caratteristiche migliori, ha una superficie 

assolutamente sufficiente rispetto all’esigenze dell'Amministrazione comunale, ma soprattutto 

consente un risparmio molto importante anche in termini economici sul canone che pagavamo 

attualmente, è quasi la metà il vantaggio economico. Quindi sostanzialmente diciamo è 

un'operazione sicuramente vantaggiosa, tenendo anche in considerazione il fatto che su questo 

immobile insiste un impianto fotovoltaico da 40 kW che attualmente è in esercizio e che nel 

momento in cui si procede all'acquisto viene ovviamente ceduto con l'immobile stesso, quindi c'è 

anche questo ulteriore asset che rende particolarmente vantaggiosa l'operazione che chiediamo di 

deliberare favorevolmente. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Ci sono interventi? Prego. 

 

 
CIPRIANI MARIANNA 

Consigliere Minoranza 

Allora per quanto mi riguarda ritengo che questi tipi di procedimenti amministrativi, le relative 

dinamiche gestionali, ma soprattutto per quanto riguarda i profili di natura economico-organizzativa, 

non debbano essere affrontati in sede di un Consiglio Comunale che comunque di fatto è in uscita, 

siamo in un periodo in cui siamo nei mesi in prossimità delle nuove elezioni e quindi io non ritengo 

corretto, anche nei confronti degli elettori, prendere impegni per la futura Amministrazione, anzi in 

questo caso si tratterebbe di successive diverse Amministrazioni, perché qui parliamo di un effetto 

temporale come minimo decennale, no? Dopo al di là di chi, potrebbe anche darsi che la nuova 

Amministrazione abbia come Sindaco la figura di attuale Sindaco, ma potrebbe essere anche 

diversamente, le valutazioni di opportunità possono essere diverse. Queste osservazioni mie sono 

preliminari, ma comunque giustificano il fatto che io non me la sento al momento di poter fare una 

valutazione, una votazione favorevole. Non voglio entrare nel merito, però tengo a precisare che ci 

sono delle criticità in merito a tale procedura che vorrei evidenziare, anche se semplificativamente, 

se me lo permettete. Allora al di là del fatto che formalmente nella proposta di delibera non è stata 
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indicata la normativa intervenuta successivamente per quanto riguarda l’autonomia negoziale degli 

Enti Locali, però anche volendo far riferimento alla normativa indicata nelle sentenze della Corte dei 

Conti che sono state giustamente riportate, se si legge con attenzione i limiti che sono posti alla 

P.A. sono proprio quelli, oltre quelli evidenziati nella relazione del geom. Pastorelli che è il 

Responsabile del procedimento, anche nella congruità del prezzo, ma non come valutazione fatta 

dal Responsabile come lui ha analiticamente e dettagliatamente riportato, ma come attestazione da 

parte dell'Agenzia del Demanio che deve fare una certificazione propria, così sono anche le 

indicazioni stesse di Agenzia delle Entrate, diversamente ne deve essere esplicitata nell’atto la 

motivazione per la quale non è presente questa attestazione. Comunque al di là delle valutazioni 

poi sulla convenienza o meno di questo contratto rispetto al precedente, che, voglio essere sincera, 

non sono in possesso del precedente e quindi ho anche difficoltà a poter fare delle valutazioni, però 

mi attengo a quello che il geom. Pastorelli ha riportato nella relazione, ritengo che ci siano alcune 

criticità su questa tipologia di contatto, perché? Per vari motivi. Allora il primo motivo è quello che 

ho sopra insomma esplicitato, che trattandosi di impegni economici riportati in diversi esercizi 

finanziari ritengo corretto che debba eventualmente decidere nel merito l'amministrazione che 

subentrerà tra due mesi circa. Poi per quanto riguarda il canone vorrei precisare questo, allora il 

canone è composto in questa tipologia di contratto, come voi sapete, da due quote. Una quota 

ovviamente costituisce l'affitto per il godimento del bene, l'altra quota costituisce un acconto per il 

pagamento del prezzo finale per l'acquisto. Allora questo che cosa mi comporta? Due conseguenze, 

la prima che ricorrendo ad un'altra tipologia di contratto di locazione io pagherei per lo stesso 

immobile, l’immobile ad oggetto, un canone ridotto, non di 10.000 euro annui e comunque questo 

che cosa comporta? Comporta anche onerosità fiscali perché l'Agenzia delle Entrate più volte è 

intervenuta in merito e ha ribadito che, tenuto conto della struttura del contratto, si deve distinguere 

la fase del godimento del bene da quella in cui vi è l’esercizio del diritto di acquisto al quale 

ovviamente vengono applicati regimi fiscali diversi, questo che cosa comporta? Una complessità 

che implica il coinvolgimento di consulenze commercialistiche fiscali che gravano ulteriormente 

sull’onerosità dell'operazione. Per ultimo, per tutte queste ragioni, anche il Consiglio Nazionale del 

Notariato è intervenuto in merito, ritenendo sempre opportuno che la Pubblica Amministrazione 

debba fare una valutazione e optare per forme contrattuali alternative, come la locazione con patto 

di futura vendita che eviterebbe tutte le problematiche sopra citate. Comunque, ribadisco, al di là di 

queste criticità che ho evidenziato, ritengo che il Consiglio in uscita non debba pronunciarsi in 

merito. Io, personalmente, non me la sento di impegnare la futura Amministrazione, anche tenuto 

in considerazione che qualora opti per l'acquisto, comunque quella quota, il residuo del corrispettivo, 

implicherà l'utilizzo delle risorse mediante ricorso a fondi del Bilancio dell'anno in cui si provvederà 

all'esercizio di acquisto, quindi di competenza delle future Amministrazioni e in caso di mancato 

acquisto io in tutti gli anni ho già versato un canone a quella data che comunque era comprensivo 

dell'acquisto del prezzo del bene che in realtà non opto più ad acquistare. Quindi anche la 

valutazione fatta nella relazione del Responsabile del procedimento in ordine la possibilità di 

alienazione di un lotto di terreno di proprietà comunale al fine di concorrere a finanziare la quota 

finale, sarà a mio parere di competenza della futura Amministrazione, non dell'attuale, che poi se la 

futura Amministrazione e, ribadisco, il Sindaco sarà l'attuale che verrà rinominato, sarà la futura 

Amministrazione a portare avanti questo impegno. 
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AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Prego, prego. 

 

 
GAREGGIA FABRIZIO 

Sindaco 

Allora, su questa ultima considerazione che poi è anche quella d’apertura, se fosse vero questo 

ragionamento le Amministrazioni potrebbero programmare esclusivamente a 5 anni e così non è, 

perché ovviamente le operazioni ad esempio quelle di indebitamento che riguardano gli immobili 

durano vent'anni, quindi non potrebbero acquistare mai immobili perché comunque uno va a 

impegnare gli esercizi successivi. La verità è che magari questa distinzione si può fare per delle 

operazioni che non riguardano magari i servizi essenziali che eroga l’Ente, in questo caso si tratta 

di un magazzino comunale che attualmente il Comune ha già e che con questa operazione 

sostanzialmente comporta non un impegno o un onere per le future Amministrazioni, ma un 

beneficio, in termini proprio economici, perché si spende di meno. Per quanto riguarda le altre 

questioni, la congruità di cui si parla è una congruità che esiste in relazione alle tabelle dell’OMI, 

dell’Osservatorio del Mercato Immobiliare, anzi è ampiamente conveniente rispetto a quei 

parametri; per quanto riguarda il resto facciamo tutta una serie di considerazioni che va benissimo, 

io ho la massima stima e rispetto per i precedenti giurisdizionali, così come per gli interventi del 

Consiglio Nazionale del Notariato, l’Ordine dei Commercialisti, perché ovviamente aiutano ad 

esplicitare il senso delle norme quando magari sono un pochino involute o altro. La realtà è 

comunque che ci troviamo di fronte ad un'operazione che numericamente è assolutamente 

conveniente per questo Comune, che non si fa un'operazione che impegna le future Amministrazioni 

per qualcosa di voluttuario o qualcosa che è diverso rispetto a quello che un'Amministrazione 

diversa rispetto all'attuale potrebbe diciamo fare, perché sostanzialmente tutte le Amministrazioni 

comunali hanno necessità di un locale o comunque di uno spazio dove diciamo lasciare i mezzi per 

quanto riguarda tutte le manutenzioni esterne, per quanto riguarda gli attrezzi etc., la segnaletica, 

quindi non è una cosa che noi facciamo impegnando le future Amministrazioni su qualcosa che 

abbiamo deciso noi e magari qualcun altro potrebbe dire “No, non la faccio”, la farebbero comunque 

e la farebbero se avessero eventualmente intenzione di mantenere il vecchio contratto o 

ripristinarlo, spendendo di più per avere qualcosa che nei termini, e anche la realtà insomma 

sostanziale lo dimostra, è peggiorativo. Quindi credo che chi verrà dopo di noi non potrà che 

ringraziarci per questo tipo di operazione. Per quanto riguarda le altre questioni insomma mi sembra 

che non siano dirimenti, a parte qualche necessario approfondimento che si può fare, però la 

sostanza è che l'operazione è in linea con le stime e il valore degli immobili come prescrive la 

normativa; l'operazione da un punto di vista fiscale è comunque conveniente per l'Amministrazione 

comunale e quindi sostanzialmente risultano integrati tutti gli estremi per dire che questa è una 

delibera che si può tranquillamente approvare. 
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CIPRIANI MARIANNA 

Consigliere Minoranza 

Sì, se posso, solo una precisazione. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Prego, se parla un po' più vicino al microfono, si sente poco. 

 

 
CIPRIANI MARIANNA 

Consigliere Minoranza 

È vero quello che ha detto lei, Sindaco, le Amministrazioni diversamente non provvederebbero nel 

quinquennio, però, come ribadivo prima, è anche vero che qui stiamo a due mesi dalle nuove 

elezioni e comunque il Consiglio Comunale deve essere una figura diversa dal Sindaco e dalla 

Giunta comunale che possono adottare determinati atti anche a distanza di pochi giorni dalle nuove 

elezioni, così non è per il Consiglio Comunale. Quindi io ritengo più opportuno in questo periodo 

provvedere solo ad atti di ordinaria amministrazione e, a mio parere, questa non è una decisione 

indifferibile, perché se la nuova Amministrazione provvede tra tre mesi o due mesi e mezzo dopo 

le nuove elezione secondo me non cambia di molto. Comunque, adesso senza prolungarmi, anche 

per quanto riguarda la valutazione è del tutto consona, fatta relativamente alla congruità del prezzo, 

sì, è vero, ma se la normativa, a cui tra l'altro si fa riferimento nelle righe, mi richiede una specifica 

certificazione da parte dell'Agenzia delle Entrate quello è diverso da una valutazione di un 

Responsabile del procedimento che si riporta i dati ufficiali. Secondo me sì. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Se non ci sono altri interventi passiamo alla votazione di questo atto. 

 

 
VOTAZIONE 

Astenuti? 3. Favorevoli? 8. 
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VOTAZIONE 

Passiamo alla votazione dell’immediata esecutività.  

Astenuti? 3 Favorevoli? 8. Approvata con 8 favorevoli e 3 astenuti. 

 

3 Punto 3 ODG  

Proposta ai sensi del D.lgs. 50/16 e s.m.i. art. 183 comma 15, relativa alla “Progettazione, 

realizzazione e gestione di un tempio crematorio e dell’ampliamento del cimitero del Comune di 

Cannara capoluogo, da realizzarsi in project finance”. Approvazione progetto preliminare. 

Proposta ai sensi del D.lgs. 50/16 e s.m.i, art. 186, comma 15, relativa alla “Progettazione, 

realizzazione e gestione di un tempio crematorio e dell'ampliamento del cimitero del Comune di 

Cannara capoluogo, da realizzarsi in project finance”. Approvazione del progetto preliminare. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Prego.  

 

 
GAREGGIA FABRIZIO 

Sindaco 

Sì, Presidente. Abbiamo intenzione di ritirare questo punto all'Ordine del Giorno per fare degli 

approfondimenti sul progetto. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Va bene, allora il punto è ritirato. 
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4 Punto 4 ODG  

Delocalizzazione di un edificio esistente destinato a magazzino situato all’interno dell’area 

classificata dal P.A.I. in fascia di pericolosità idraulica "A" ex punto 2 dell’allegato "A" alla D.G.R. 

853 del 13 luglio 2015. Ditta proponente Morelli Rita - Frenguelli Andrea - Bonamente Alice. 

Approvazione progetto e schema di convenzione. 

Passiamo al successivo punto: “Delocalizzazione di un edificio esistente destinato a magazzino, 

situato all'interno dell'area classificata dal P.A.I. in fascia di pericolosità idraulica “A” ex punto 2 

dell’allegato “A” alla D.G.R. 853 del 13 luglio 2015. Ditta proponente Morelli Rita, Frenguelli Andrea, 

Bonamente Alice. Approvazione del progetto e schema di convenzione”. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco. 

 

 
GAREGGIA FABRIZIO 

Sindaco 

Qui non c'è molto da illustrare, si tratta di una richiesta di delocalizzazione di alcuni volumi di un 

immobile che attualmente ricade in fascia di pericolosità, fascia di rischio “A” del PAI. Le normative 

consentono la possibilità di delocalizzare questi volumi in zone fuori dalla zona di rischio idraulico, 

quindi è stata fatta questa richiesta, gli uffici hanno valutato se risultano integrati tutti i presupposti 

e requisiti previsti dalla normativa e quindi la portiamo in Consiglio per l'approvazione. 

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Interventi? Passiamo alla votazione. 

 

 
VOTAZIONE 

Astenuti? Favorevoli? Contrari nessuno chiaramente. 
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VOTAZIONE 

Immediata esecutività, astenuti? Favorevoli? È approvato all'unanimità.  

 

 
AGNELLO GIORGIO MARIA ANTONIO 

Presidente del Consiglio 

Allora abbiamo fatto molto presto, il Consiglio Comunale finisce qui. Ricordo che il giorno 8 tutto il 

paese è interessato alla gara Tirreno-Adriatica e ci saranno dei disagi dovuti alla circolazione 

stradale. Dopo l'ordinanza restrittiva, dalle 13 dobbiamo cominciare a chiudere. Il pullman lì alle 

scuole medie non si potrà fermare e farà sicuramente un tragitto alternativo, poi chiaramente anche 

l'attraversamento è aperto ai pedoni, in base all’orario valuteremo se, come e quando farlo. Il 

passaggio è previsto dalle 15:15 alle 15:41. L'ingresso al cancello di Santa Croce è alle 15:15 con 

i primi, poi chiaramente forse lo strascico… corse in più non ce ne dovrebbero essere, però lo 

strascico degli ultimi probabilmente potrebbe anche sforare. Buonasera a tutti, grazie e buon fine 

settimana. 

 
******** 


